
本日のプログラム
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次 回 の プ ロ グ ラ ム
2016年10月 6日(木) 12:30～

本 日 の プ ロ グ ラ ム
2016年 9月27日(火) 12:30～

１０
第２７９３回例会記録
司会：上田 稔 副ＳＡＡ③

遠軽ロータリークラブ夜間例会
日時：2016年 9月15日(木)18:00～
場所：ホテルサンシャイン ２Ｆ

★開 会 点 鐘 ：黒坂 貴行 会長
★国 歌 ：－
★Ｒ ソ ン グ ：手に手つないで
★四つのテスト：－
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黒坂貴行会長 ターゲット：地域のあしたのために、行動しよう！

ＲＩテーマ

会長報告 黒坂 貴行 会長①
9月27日(火)はガバナー公式訪問例会です。協

議会は11時からですので、出席義務者の方は、
よろしくお願いします。

ロータリーの方針の見直しについて、以前にも
報告しましたが、「なぜ変更が必要なのか？」と
いう記事をロータリーの友で見ました。

これまで15年間、ロータリーでは、会員資
格、職業分類、クラブ運営に革新性を取り入れた
試験的プログラムを実施してきたそうです。試験
的プログラムについては知っていましたが、15
年間の長きにわたっていたとは！ という思いで
す。試験的プログラムの結果や会員からの報告に
よると、例会方法、会員資格、クラブへの参加方
法などについて、クラブが決定できる柔軟性が多
ければ多いほど、クラブに活気が生まれ成長する
傾向にある、ということです。

規定審議会が承認した新しいオプションを取り
入れて、クラブ細則を修正することが可能となり
ましたが、当クラブもそろそろ変更するにあたっ
て動きだしたいと思います。そこで、「クラブ細
則検討委員会」を立ち上げて、時間をかけて、十
分協議したいと思います。会員の皆様のご協力を
お願いいたします。

変更できる内容等は、ロータリーの友８月号
48・49ページに載っています。皆さんの意見も
十分取り入れていきたいと思います。検討委員会
については理事会で諮りたいと思います。

幹事報告 遠藤 利秀 幹事②
１．えんがる観光協会と花火大会実行委員会より
「コスモス開花宣言花火大会への礼状」。

２．豊富ロータリークラブより「創立50周年記
念式典・祝賀会」の案内。対応は理事会で。

３．遠軽ＲＣ旗争奪中学校野球新人戦が、開会式
は9月24日9時から、閉会式は25日11時からの
決勝戦終了後に行われます。できるだけ多くの
参加をお願いいたします。

４．27日のガバナー公式訪問例会終了後、理事
会を開催します。

本日のプログラム 夜間例会☆懇親会

佐久間 英昭 親睦活動委員長④
今夜の乾杯は、先般北海道マラソン大会で完走

しました高橋義詔会員にお願いします。

高橋 義詔 会員⑥
8月28日、北海道マラソンに参加、3回目の完

走を達成いたしました。まず一歩を踏み出して1
メートル1メートルの積み重ねの結果が42㎞とい
う大変な距離の完走になったと思います。

企業の経営者も多く参加していると聞きます。
「何事も始めなければ終わらないという精神」、
かなと考え、私も日頃からそういう経営者になり
たいと思っています。今夜は杯を上げて懇親を深
め楽しい一時を過ごしたいと思います。“乾杯”

【名前等後の○数字は写真の番号】
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ガバナー公式訪問例会

ライラセミナー参加報告
青 少 年 奉 仕 委 員 会
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2016-2017年度 国際ロータリー
会長：ジョン Ｆ・ジャーム
第2500地区ガバナー 駒形曙美(北見ＲＣ)
第4分区ガバナー補佐 飯田弘明(紋別ＲＣ)

9月 8日 37 32 24 75.0%
9月15日 37 32 22 68.8%
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本吉春雄 吉川 紘 乾 淳

2016～2017年度

ニコニコ
ＢＯＸ 佐久間 英昭 親睦活動委員長④

成田弘明会員 誕生日 5,000円
2016-17年度 合計88,000円

☆閉 会 点 鐘：黒坂 貴行 会長
☆今月会報担当：本吉 春雄 会員

2016-17_10th-03

◇夜間例会☆懇親会の模様
警察という仕事

北海道北見方面遠軽警察署長 井澤 清司 様

私たち警察が行っている仕事で一番大事な法的
根拠が｢警察法第2条｣です(上のスライド参照)。
１．特殊詐欺＝オレオレ詐欺について
犯人グループが巧妙で騙されやすい人、年をと

って認知機能が劣って正常な判断が出来ない人に
電話をかけてきます。昨年度、遠軽署管内では2
件発生しています。今朝の道新で報道の通り、犯
人グループの一人を逮捕しております。
２．交通事故について

道内では昨年交通事故で177名が亡くなってい
ます。40数年前の「交通戦争」と呼ばれた時代
には年間約800名位だったので、激減していま
す。その原因は簡単に言うと、道路環境や車の性
能が良くなった、医療機関や救急救命のレベルが
上がった、等々ですが最大の要因はドライバーの
モラルの向上が大きいと思っています。

町の方と月に1回、または数回、交通安全の街
頭啓発をやっていますが、こういう活動の重要さ
を身に染みて感じています。
昨年暮れ、佐呂間町の道道でワゴン車と軽四乗

用が正面衝突して、シートベルトをしていなかっ
た高齢者3名が車外に放り出され死亡した事故が
ありました。もし、シートベルトをしていたら、
助かっていたのでは、と思い残念でなりません。
皆さんが人を乗せて運転される時は、自分も含

め同乗者には必ずシートベルトを締めるように言
っていただきたと思います。

ガバナー公式訪問について
ロータリークラブの二大公式イベントと言え

ば、「ガバナー公式訪問」と「地区大会」で
す。ロータリアンとしてこれらに出席するのは
当然の務めです。

「ガバナー公式訪問」はクラブにとっては盆
と正月が一緒に来たような年間最大の“晴れの
日”であると言えます。(地区大会は“お祭り！”で
す。参加して大いに楽しみましょう。)

ガバナーの存在は「ロータリアンの中のロー
タリアン」という強い印象があります。

「2013手続要覧」：国際ロータリー細則15章
「ガバナーの任務」を紐解くと；

『ガバナーは、その地区において、理事会の
一般的な指揮、監督の下に職務を行うRIの役員
であり、次の目的を持って訪問する。
・地区内のクラブに対する指導および監督を行

うことで、ロータリーの目的を推進する
・地区およびクラブの指導者と協力し、理事会

の提唱する地区リーダーシップ・プランへの
参加を奨励する

・地区内のクラブを啓発し、意欲を与える
・効果的なクラブを育成するために、元、現

任、次期地区指導者と協力して、地区内に継
続性を確保する・・・』

等が記載されています。
また、公式訪問は、入会式、新会員のオリエ

ンテーション・プログラム、表彰式、特別プロ
グラム、ロータリー財団行事等々、ガバナー出
席の効果が最も上がるような時に行うものと
し、会員全員出席で迎えることが望ましいでし
ょう。

特に本年度の駒形曙美ガバナーは当クラブの
スポンサークラブである北見ＲＣの会員です。

「ガバナー公式訪問」をお互い意義ある機会
にしましょう。


